

# いのち いちばん



子どもたちの輝く笑顔に、感動した始業式でした。  
保護者・地域の皆様、2学期もどうぞよろしくお願いします。



練習を重ねて、最高のレースに築き上げたのだと思います。

「練習は裏切らない。」

目標にむかって、みんなで一生懸命に練習をする。得意分野を互いに認め、それぞれの長所を発揮できるようにする。

2学期は運動会、全校遠足、作品展と、一人一人の力、チームワークの力を発揮する行事がいろいろとあります。

オリンピックから学んだことを振り返って、2学期の学習にいかしていけるよう練習を積んで、がんばりましょう。



また、アメリカ大リーグのマーリンズで活躍している鈴木イチロー選手が大リーグ通算3000本安打の記録を打ち立てました。昨年もイチロー選手の詩を紹介しました。また、今年も校長室便りに書きます。

みんなよりも 強くなりたがる 大きくなりたがる  
そして自分を見失う  
強くなくてもいい 大きくなくてもいい  
ありのままの自分で  
努力すれば 君はかがやく  
自分を大切に  
自信をもって歩もう

記録を達成したという偉大さだけでなく、ひたむきに努力を重ね、さらにまだ黙々とチャレンジを続けるイチロー選手の人柄、生き方が素晴らしいと感じます。『人と自分を比べて、あれこれ悩むよりも、自分にできる最大の努力をすることで、人は輝きを放つことができる。自信をもって！』と、イチロー選手が励ましてくれているように思います

## 教室にエアコンが新しく設置されました。

日々の学習はもとより、9月は、暑い中での運動会の練習、そして、11月に行われる作品展に向けて子どもたちは一生懸命です。快適な空間で学習に励んでいます。お子さんの、そのとき、そのときのがんばりを大いにほめてください。きっと、もっと、もっと、期待にこたえてくれる子どもに成長していくと考えます。

「いのち いちばん」で子どもたちは、いきいきと活動しています。今後とも、保護者の皆さま・地域の皆さまのご支援ご協力を賜りたく、よろしくお願い申しあげます。



主な学校行事や学年の取り組みなど、学校ホームページを更新しています。  
ぜひ、ご覧ください。

<http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e691543>